

## **Heute ist Gesellschafterversammlung**

### **Landkreis Holzminden, Avacon und Bad Münden steigen ins Boot der Klimaschutzagentur**

**Donnerstag 9. Oktober - Hameln (wbn). Die Zukunft der Klimaschutzagentur Weserbergland im Visier: Am heutigen Donnerstag findet zur Zeit die Gesellschafterversammlung der gemeinnützigen GmbH statt.**

Im Rahmen der Gesellschafterversammlung wird unter anderem offiziell der Beitritt des Landkreises Holzminden und der Avacon AG notariell beurkundet.

Fortsetzung von Seite 1

Außerdem ist die Stadt Bad Münden jetzt auch mit im Boot der Gesellschafter – damit gehören nicht nur der Landkreis Hameln-Pyrmont selbst, sondern alle Städte und Gemeinden Hameln-Pyrmonts zu den Trägern der gemeinnützigen GmbH. Mit dem Landkreis Schaumburg konnte die Klimaschutzagentur Weserbergland zudem jüngst einen Dienstleistungsvertrag schließen.